

**CRONICAS DE DAIMIEL**

jo, se ausenta, desaparece y de esta forma, hay que reponerlo de nuevo. ¡Que detalle!

Y sobre el nuevo piso que se está poniendo en la calle Monescillo, hay que enterarse de lo que diga el urbanista que lo ha planeado y firmará su buena terminación, si es que es así. Veremos.

**DAIMIELEÑOS ILUSTRES**

El primero ( y creo que el último) fue Don Ramón Ruiz-Valdepeñas, que llegó a ser diputado nacional y por eso la calle en que nació lleva su apellido. Otro fue Don José Barrios Madrid, que fue director general de Telégrafos; otro un señor de apellido Borondo, del cual no recuerdo su nombre, que fue el promotor y director de la sección gubernamental de Igualdad de

Oportunidades; Angel del Burgo Marchán, que fue miembro del Tribunal Supremo, y Daniel Casado, con un puesto relevante que no recuerdo, también ahí. Y parece que se va haciendo nombre Gema Martín-Pozuelo, que ya he comentado varias veces, que ahora ha llegado a saltar 1'82 metros.

**LO AGRADABLE**

Nuestra paisana María de la Cruz Gómez-Cambronero, pretende infundirnos salud, advirtiéndonos de la grata influencia que el buen humor produce en nosotros. Será una cura por Risoterapia, algo nuevo e insólito, pero que parece hacer mucho efecto, aprendiendo a reírnos de nosotros mismos y con los demás. Se dirigirá especialmente a los pupilos de las re-

sidencias de mayores de la provincia, a cargo de la Delegación Provincial de Bienestar Social. Las sesiones duran unas dos horas, con explicación teórica, ejercicios físicos y de respiración, más juegos. Es que se ha comprobado que la risa estimula y favorece la salud mental y física, pues actúa sobre los aparatos circulatorio y nervioso, además de disminuir el estrés, ansiedad, depresión e insomnio. Pues enhorabuena a los chavales, ya que se piensa como hacerles felices.

Por fin se pudo inaugurar la nueva instalación de la Casa de Abraham de Daimiel, que promueve y gestiona Cáritas, en colaboración con Bienestar Social de la Comunidad y nuestro Ayuntamiento. Está ubicada en la calle Alcantarillas y sus instalaciones para 20 residentes, estarán servidas por 8 funcionarios. A la inauguración asistieron: el Obispo de la Diócesis Don Antonio Algora y el ya emérito Don Rafael Torija, el consejero de Bienestar Social Don Antonio Mañas, Doña Beni Asensio, responsable de la Cáritas Diocesana y nuestro alcalde Don José Díaz del Campo, además de otras autoridades y curiosos. El importe ha sido de 876.630 euros, de los cuales, la comunidad cristiana aportó el 52%, y también aportaron ayudas: la Consejería de Bienestar Social con 182.000 euros y 225.000 más para su mantenimiento, las Damas Apostólicas, que regalaron el terreno, nuestro Ayuntamiento, el Fondo Monetario Europeo y la Caja de Castilla Mancha. Este establecimiento, es complementario de otro, situado en Albacete, destinado a la reinserción social de los "sin techo"

Nuestro alcalde, se mostró contento de trabajar con los daimieleños solidarios en realidades humanitarias hasta en Angola



**Clases de refuerzo y apoyo**  
Inglés  
Matemáticas  
Física  
Química  
Lengua  
etc...  $E=mc^2$

C/ Obispo Quesada, 11  
Tel. 926 85 22 13

*Tu futuro es la  
más importante  
para nosotros*

**academia Sócr@tes**








ASOCIACIÓN ESPAÑOLA  
DE FISIOTERAPUTAS



SOCIO Nº 6180  
COLEGIADO Nº 237

Pza. S. Pedro, 9  
esq. C/ Progreso  
13250 DAIMIEL (C.Real)

**CENTRO DE FISIOTERAPIA**

*Juan Araque Molina*

**PODOLOGIA: Mariano Vellón**  
**PSICOLOGIA: Javier Cejudo Prado**

Telf. Y fax: 926 85 34 89  
Móvil. 606 52 57 16